

11 janvier 2026

(10h30 - 11h30)

Culte dominical

Président: Kouhiko Jobi

Prélude	Recueillement ↪ Père céleste, la nuit s'achève
Verset	Jean 17:21-24
Doxologie	
Notre Père	
Credo des Apôtres	
Lecture	Exode 20, numéro 47
Bible	Philippiens 4:6-7
Cantique	♪ Venez, divin Messie
Prière	Prière du Président
Cantique	pour la bénédiction des enfants «♪ Merci mon Dieu »
Cantique	♪ Jusqu'ici le Seigneur nous a secourus
Message	« À ceux qui vivent les yeux fixés sur le Seigneur »
Cantique	♪ Louange et gloire à ton nom
Temps de témoignage et d'annonces	
Offrande	
Doxologie	
Bénédiction	
Postlude	Tous en prière silencieuse



Youtube

Facebook

HomePage

Philippiens 4 « À ceux qui vivent les yeux fixés sur le Seigneur »

Le privilège de prier sans inquiétude

Par la foi en la croix, la mort et la résurrection de Jésus-Christ, nous avons reçu le salut éternel et le privilège d'être appelés enfants de Dieu. Paul nous exhorte : « Ne vous inquiétez de rien, mais en toute chose faites connaître vos besoins à Dieu par des prières et des supplications, avec reconnaissance » (Philippiens 4:6). Alors la paix de Dieu, qui surpassé toute intelligence, gardera nos cœurs et nos pensées en Jésus-Christ. Pouvoir prier partout et toujours – quelle grâce !

La prière audacieuse de Jésus

Avant de retourner au ciel, Jésus a prié pour ses disciples : « Père, comme toi tu es en moi et moi en toi, qu'eux aussi soient en nous. Que nous soyons en eux, afin qu'ils soient parfaitement un avec nous » (Jean 17). Cette prière n'était pas seulement pour les disciples, mais aussi « pour ceux qui croiront en moi à travers leur parole » (17:20) – pour nous, les païens. Par cette prière, le Père a fait en sorte que nos pensées soient en Dieu et que les pensées de Dieu soient en nous.

Le voile déchiré du Temple

La volonté et l'amour du Père manifestés par Jésus pendant trois ans ont été accomplis par sa mort sur la croix, son ensevelissement et sa résurrection. À quinze heures, il s'est écrié : « Éli, Éli, lema sabachthani » (Matthieu 27:46), puis « Tout est accompli », et a rendu l'esprit. Le voile du Temple se déchira alors en deux, du haut en bas (Matthieu 27:51). Cet événement est un fait historique indéniable.

La grâce de prier partout et toujours

Derrière le voile se trouvait le Saint des Saints, où seul le grand prêtre pouvait entrer une fois par an. Mais par la mort de Jésus, Dieu a déchiré ce voile, permettant à tous de prier en son nom, partout et toujours. Les témoignages des évangiles de Matthieu, Marc et Luc viennent de personnes qui ont voyagé avec Jésus, partageant ses repas et ses repos. C'est par leurs paroles que nous sommes appelés à vivre les yeux fixés sur le Seigneur.

Makoto Jobi